
Réunion des clubs 07

le 13 septembre 2024 à Saint Lager-Bressac

Compte rendu de la réunion

Présents : 

 Jean Marie Robert, Annie Becerra, Philippe Dusserre, Michel Chambonnet, Albert Rey, Alain Bayle ; 
Christian Garayt ; Jean Pierre Nougué

Francis Carle (CRB) ; Christian Chambon (CRB) ;Monique Dagorn-Brisseau (CCSP St Péray) ; Henri Galland (Cyclo St 
Victor) ; Laurence Diemegerd (Aubenas) ; P. Ginguenaud (RLM St Jean de Muzols)

Excusés :, Robert Herelier, , Noelle Godard, Yvan Pourchaire.

La séance est ouverte à 16h45 par Jean Marie robert.

1- Apres avoir souhaité la bienvenue et remercie les présents Jean Marie rappel l’objet de la réunion.

En novembre 2024 se tiendra les élections et le renouvèlement des membres du CODEP. A ce jour 6 membres ne 
renouvellent pas leurs engagements pour raison personnelle et 5 membres acceptent de continuer ; cette situation
implique de nouvelles candidatures pour assurer la continuation du CODEP.

Le contexte actuel indique que l’intérêt porté par les cycliste est en baisse. Pour exemple à la dernière rencontre 
fédérale le nombre de participants était de 7 000 soit la moitié moins que d’habitude.

2- tour de table

Il est rappelé l’histoire du CODEP à partir de 1990  Une structure aux services des adhérents qui a évoluer avec les 
progrès de l’informatique qui a modifié les pratiques etde fait c’est traduit par une perte d’intérêt de la région et 
du comité. Pour exemple les licences aujourd’hui ne passe plus par la structure, puisque la licence est du domaine 
de l’individu.

Dans l’organisation, Le comité est le relais entre la ligue et les clubs. Ses principales activités sont la demande de 
subventions, l’aide aux jeunes, l’élaboration d’un calendrier des randos Drôme-Ardéche, le correspondant avec le 
département (services routes, l’Agence départemntale du Tourisme), la formation, la sécurité, la formation 
(premiers secours, conduite à tenir, santé…). 

Avec le COREG nous voulons assurer la remontée des informations du terrain, la présence aux réunions… 

3- Avenir

1er axe : 
La formation. Ce serait dommage de perdre le volet formation d’autant plus que la réglementation évolue sans 
cesse

Développer l’encadrement pour mieux accueillir ; 

la sortie des féminines est un exemple de pouvoir se rencontrer, partager… ; 

2eme axe :

La sécurité : nous étions motivé et le sujet est d’importance. Suivi des statistiques des accidents ainsi que leur 
origines.

L’intégration des VAE… .

Le suivi des voies vertes…



Continuer les rencontres avec les clubs pour garder ce contact si important, pour connaître au mieux les 
problématiques du terrain et les attentes....

Concertation avec la fédération de chasse pour l’organisation des rallyes et surtout pour la pratique VTT.

4-Divers

Il est difficile de motiver les clubs pour l’AG, Ces derniers éprouvent également des difficultés de renouvellement 
voir d’existence.

Participer dans les clubs , au CODEP demande d’avoir un esprit associatif, du bénévolat…et garder un lieu convivial 
ou il fait bon de se retrouver.

Le secrétaire par intérim

Albert Rey


